

Köln, 10. Januar 2009

Newsletter Nummer 53

Liebe Nachbarn60,

auch beim zweiten Mal war der lebendige Adventskalender wieder ein voller Erfolg.

Unbestrittener Höhepunkt war dabei das Adventsingen mit Steffis Akkordeonbegleitung auf dem grauen Platz, der beinahe überfüllt war, so viele waren gekommen.

An dieser Stelle herzlichen Dank an alle, die sich am Adventskalender beteiligt und tatkräftig zu dessen Gelingen beigetragen haben.

Falls jemand gute Fotos für unsere Fotogalerie hat, bitte melden.



Nachfolgend aktuelle Informationen:

1) nächstes Nachbarschaftstreffen am Mittwoch, der **28. Januar 2009**

Am Mittwoch, den **28. Januar, um 20 Uhr**, findet unser 21. Nachbarschaftstreffen statt, und zwar diesmal im **Bürgerzentrum Nippes, Turmstraße 3–5**.

Es ist kein Gastreferent eingeladen. Wir wollen die Themen der Tagesordnung ohne Zeitdruck diskutieren.

Hier sind die derzeit vorliegenden Tagesordnungspunkte:

- Autofreiheit
- Gewalt in der Siedlung / im Umfeld
- Sommerfest 2009 gemeinsam mit anderen Siedlungen?
- Flohmarkt im März/April
 - gemeinsam mit anderen Siedlungen?
 - wer hilft bei den Vorbereitungen?
 - ...
- Optimierung der Energieeffizienz durch Verbrauchsvergleiche von Wohnungen und Häusern untereinander
- Vorschläge für Anschaffungen des Vereins zum allgemeinen Gebrauch für die Bewohner/Vereinsmitglieder
- Nestschaukel für einen der Spielplätze inmitten der Siedlung
- Wahlprüfsteine für die kommende Kommunalwahl im Juni 2009?

- Ankündigung eines neuen niedrig schwelligen Internet-Forums
- Berichte aus den Arbeitsgruppen
 - Bunker
 - Fahrrad
 - ...

2) Neues aus der Mobilitätszentrale

Ab sofort kann dort auch ein kleines Pavillonzelt ausgeliehen werden.



3) Neue Infos auf unserer WebSite www.nachbarn60.de

- Unter der Rubrik *Presse* gibt es von der Zeitschrift *mobilogisch! Ausgabe 11/2008* einen Konferenzbericht über Erfahrungen realisierter autofreier Wohnprojekte aus Deutschland, den Niederlanden, Österreich, Großbritannien und der Schweiz.
- Unter der Rubrik *Fotogalerien* befinden sich Fotos von der 1. Kölner Fahrradsternfahrt im Juni 2008, und zwar von der Gruppe, die sich an der Florastraße in Nippes versammelt hat und von dort zum Roncalliplatz gefahren ist. Die Nippeser Gruppe zählte circa 80 Köpfe, am Roncalliplatz versammelten sich zwischen 300 und 400 TeilnehmerInnen.

Bitte schon den Termin für die 2. Kölner Fahrradsternfahrt vormerken:
Sonntag, 21. Juni 2009. Es werden mehrere Tausend TeilnehmerInnen erwartet.

Infos auch unter www.koelner-fahrrad-sternfahrt.de.

- Unter der Rubrik *Parkhaus* gibt es neue Fotos vom Parkhaus am Rande der Siedlung (Stand November 2008).

Viele Grüße und allen alles Gute zum Neuen Jahr,

der Vorstand von Nachbarn60 e.V.